

Imprimir

“Las contradicciones entre nosotros y el enemigo y las contradicciones en el seno del pueblo, por ser de distinta naturaleza, deben resolverse con diferente método. (...) Son muchos los que no se atreven a reconocer abiertamente que en el seno de nuestro pueblo existen todavía contradicciones cuando precisamente son ellas las que hacen avanzar nuestra sociedad.” Mao Tse Tung

Ante el querer iniciar el cambio que urge en el país, no solamente por el deterioro social sino por igual por el aumento de los conflictos ambientales por el modelo económico impuesto a la población y sus territorios, las embestidas no han cesado, aunque debemos tener presente que los mismos vienen realizándose desde cuando el Presidente Gustavo Petro, era alcalde de la ciudad capital, precisamente por sus acciones en favor de la inclusión social.

Y en ocasiones esos delirantes ataques que por lo general vienen del sector político-económico y comunicacional que han venido compartiendo el manejo del Estado y de la propia sociedad para beneficio de la elite, afloran por igual de sectores políticos que se presentan como amigos, pareciendo representar a la vez otra forma de interpretar lo que sucede en nuestro entorno.

Que la actual oposición, defensora del estado en que sus malos gobiernos nos han dejado con un deterioro socio-económico generalizado y en la negación de una verdadera y profunda democracia incluyente, siga defendiendo sus privilegios y negando lo evidente, se debe entender como la lógica de quienes han sustentado el poder para su mezquino beneficio. De ellos ya conocemos de todo lo que son capaces con tal de sacar adelante sus aberrantes propósitos.

Lo que no se comprende a primera vista, es que quienes se han denominado como impulsores(as) y defensores(as) de un cambio para beneficiar las mayorías, salgan de manera mediática a gritar con desespero por propuestas que se han dado a conocer para crear de manera lógica la discusión amplia de políticas y probables programas para que el cambio prometido se convierta en una pronta realidad.

Y no solamente lo anterior, también algunas figuras reconocidas como progresistas, se han prestado al matoneo que reiterada y malintencionada han venido promoviendo desde la ultraderecha al gabinete ministerial, como a los nuevos(as) gerentes y directores(as) de instituciones nacionales y en especial contra la excelente ministra de Energía. Se pegan de supuesto faltantes porque no se acomodan dentro de sus esquemas y que por lo visto se han ido quedando de la evolución social y sus diferentes expresiones. Que no se les olvide que, por lo general, detrás de esos acosos a determinado colaborador del Presidente Petro es un ataque a las propuestas y ejecuciones del gobierno del cambio.

Y ahí es donde se comienzan a notar las fisuras de lo que se ha llamado “Pacto Histórico”, además del más reciente “Frente Amplio”. Es muy saludable que surjan las diferentes visiones de sociedad, pero por igual estas se deben tratar con muchísimo respeto y comprensión dentro de los colectivos e individualidades que dicen apostarle al ansiado cambio. No se debe maltratar a quien expresa una diferente postura y más en este momento que apenas está por consolidarse un nuevo derrotero para la institucionalidad y la sociedad en general.

Que no vaya a ser que tan airadas expresiones criticando supuestas fallas de quienes de manera valerosa han asumido la difícil tarea de enrumbar el país, no sean más que reclamos burocráticos para satisfacer apetitos politiqueros al estilo de caducas colectividades partidistas. Que no vaya a ser que no son más que representantes asolapados precisamente de intereses mezquinos y elitistas que esperamos poder superar.

Con lo anterior, no se puede negar el legítimo derecho a la crítica y cuestionamiento cuando de veras se vea que se asumen erradas posturas y se ejecutan acciones en contra de la propuesta de potenciar la vida e ir erradicando el modelo depredador que nos ha estado conduciendo al desastre total. Como afirmaba Mao Tse Tung, las contradicciones hacen avanzar las sociedades. Debemos profundizar la democracia para lograr “vivir sabroso”.

John Elvis Vera Suarez

Foto tomada de: Infobae